

BAB 1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang.

Peran teknologi saat memungkinkan dalam mendukung aktivitas manusia untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan pengolahan data menjadi suatu informasi. Kebutuhan akan teknologi informasi saat ini tidak dapat dihindari, berbagai jenis kebutuhan dan pemanfaatan teknologi informasi mulai banyak digunakan diberbagai sektor, begitu pula untuk proses bisnis dan penjualan. Semakin meningkatnya teknologi dalam menjalankan kegiatan operasional tentunya juga harus didukung dengan adanya sumber daya manusia atau karyawan yang berkualitas untuk mendukung tercapainya tujuan suatu perusahaan. Kinerja sumber daya manusia atau karyawan juga akan didukung dengan diterapkannya sistem informasi akuntansi pada perusahaan.

Perusahaan memerlukan suatu sistem pengolahan data informasi yang mendukung untuk menjalankan kegiatannya dengan efektif dan efisien serta memerlukan suatu sistem pengolahan data informasi yang mendukung. Kebutuhan ini akan terpenuhi dengan adanya sistem informasi akuntansi. Sistem informasi akuntansi harus dirancang dan digunakan secara efektif, karena informasi akuntansi merupakan bagian yang paling penting dari seluruh informasi yang diperlukan oleh manajemen. Sistem informasi akuntansi dalam perusahaan dapat membantu pihak – pihak manajemen memperoleh informasi yang tepat dalam pengambilan keputusan untuk mencapai tujuan utama perusahaan. "Sistem Informasi Akuntansi (SIA) adalah kumpulan sumber daya, seperti orang dan peralatan yang mengubah data keuangan dan lainnya menjadi informasi dengan mengelola" (Bodnar and Hopwood). Dengan menyajikan informasi yang berkualitas tinggi, investor dapat diberikan informasi yang benar untuk berinvestasi di perusahaan dan dijadikan sebagai informasi untuk mengevaluasi kinerja perusahaan. Hal ini mendukung prinsip-prinsip corporate governance seperti akuntabilitas atau kejelasan suatu organisasi dalam keputusan atau kegiatannya dan adanya transparansi dalam perusahaan (Pallisserry, 2012).

Tentunya dengan sistem yang berjalan dengan baik berbanding lurus dengan tata kelola perusahaan. Menurut Forum of Corporate Governance in Indonesia pelaksanaan dari tata kelola perusahaan yang baik akan memberikan manfaat seperti meningkatkan kinerja perusahaan dengan proses pengambilan keputusan yang baik, meningkatkan efisiensi operasional perusahaan, dan meningkatkan kepercayaan investor untuk menanamkan modalnya di perusahaan.

PT Mitra Jamur merupakan salah satu usaha yang bergerak dibidang pengembangan jamur tiram mulai dari hulu hingga hilir, yang memproduksi sarana produksi kemitraan hingga produk pasca panen. Sebagai usaha yang bergerak pada pengembangan agribisnis jamur tiram yang berkelanjutan, PT Mitra Jamur mempunyai banyak mitra serta konsumen yang tersebar di banyak wilayah hal ini juga menyebabkan arus transaksi cukup banyak dan beragam. Tetapi dengan manajemen pelaporan keuangan PT Mitra Jamur yang masih konvensional serta belum diimbangi dengan tata kelola keuangan perusahaan yang baik tentunya kesalahan atau *human error* mungkin dapat terjadi.

Berdasarkan uraian permasalahan diatas, pengembangan aplikasi sistem informasi akuntansi dapat menjadi sebuah solusi untuk menyederhanakan proses bisnis dan tata kelola perusahaan sehingga dapat meningkatkan kualitas manajemen keuangan serta tata kelola perusahaan pada PT Mitra Jamur. Dalam pengembangannya keterlibatan owner serta meyebabkan terkait sangatlah diperlukan untuk memastikan kebutuhan dari sebuah tata kelola terpenuhi. Hal ini aplikasi yang dikembangkan dapat memenuhi proses yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalah penelitian adalah :

- a. Bagaimana menganalisa kebutuhan fungsional dan non-fungsional serta penggalan dokumentasi dan informasi akuntansi di PT Mitra Jamur.
- b. Bagaimana perancangan desain sistem , fitur , user interface dan user experience dari Sistem Informasi Akuntansi PT Mitra Jamur.
- c. Bagaimana Mengimplementasikan Standar Akuntansi Keuangan agar berpengaruh terhadap tata kelola PT Mitra Jamur?

1.3 Tujuan

Membangun aplikasi sistem informasi akuntansi serta rekomendasi peningkatan tata kelola perusahaan di PT Mitra Jamur Indonesia dengan pengembangan sistem yang terintegrasi.

1.3.1 Manfaat Teoritis

Mampu memberikan refleksi dan opini mengenai dampak sistem informasi akuntansi termasuk komponen-komponen seperti sistem pembukuan, pelaporan keuangan, standar akuntansi keuangan terhadap tata kelola perusahaan dalam rangka menentukan kebijakan atau peraturan yang dapat diterapkan pada kegiatan usaha perusahaan. Dapat memberikan ide dan perspektif tentang sistem informasi akuntansi sebagai dasar untuk mengevaluasi kinerja perusahaan dan proses pengambilan keputusan perusahaan di masa depan.

1.3.2 Manfaat Praktis

a. Bagi pemilik perusahaan :

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan kontribusi bagi perusahaan untuk menetapkan tata kelola perusahaan berbasis sistem informasi akuntansi, serta menggunakan komponen sistem akuntansi, pelaporan keuangan, standar akuntansi keuangan, dan sistem penganggaran sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya. Topik tentang dampak sistem informasi akuntansi pada tata kelola perusahaan

b. Bagi staf dan manajerial:

Dapat memberikan pemikiran maupun pandangan bahwa sistem informasi akuntansi menjadi dasar dalam melakukan evaluasi kinerja perusahaan dan proses pembuatan keputusan untuk perusahaan kedepannya.